

2024年2月9日

ご家族各位

社会福祉法人 藤心会
特別養護老人ホーム 快風苑
施設長 雨宮 真由美

インフルエンザ患者の発生に伴う面会対応について

いつも施設運営に格別のご理解・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

1月28日、施設内でインフルエンザ感染が確認されて以降、2月9日現在、収束の目途が立っておりません。これに伴い、面会再開の見通しも立たない状況です。

面会再開を予定しておりました2月13日以降も面会自粛のご協力をお願い申し上げますと同時に、事前にお電話でご確認の上、面会にお越しいただきますよう改めてお願いいたします。

感染状況につきましては快風苑のホームページ (<https://www.kaifuen.jp>) で情報を更新しておりますので、ご確認いただければと思います。

ご家族のみなさまには、長期間にわたりご心配をおかけいたしますが、何卒ご理解いただき、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

また、ご親戚・ご友人の皆様にも面会自粛についてお伝えいただきますよう重ねてお願い申し上げます。

* ご不明な点がございましたら、相談室までお問い合わせください。